



HipHop mit Bratsche: Auch Yunus aus Hannover sind beim Sixpack 2017 am 9.Dezember im MusikZentrum dabei.

Der Sixpack 2017 - Die Bands

Letzter Teil: Yunus mit Alternative HipHop

08. Dezember 2017, Von: Redaktion, Foto(s): Promo/MZ

In den letzten Tagen hatten wir euch in einer mehrteiligen Serie die teilnehmenden Bands und Einzelkünstler für den Sixpack-Wettbewerb am morgigen Samstag, dem 9.Dezember im MusikZentrum Hannover vorgestellt. Heute, im letzten Teil, dreht sich fast alles um den Alternative-HipHop-Act Yunus. Als spezielle Gäste -außer Konkurrenz- spielen noch The Planetoids.

Yunus, dahinter verbirgt sich ein Bandformation um den Sänger und Rapper Johannes Berger, Pianist Malte Winter, Bassist Korbinian Stocker und Schlagzeuger Tim Nicklaus. 2015 in Hannover gegründet haben Yunus bislang die EP „Malibu Cola EP“ herausgebracht und einige Konzerte gespielt. Stilistisch bewegt sich die Band im Spannungsfeld zwischen HipHop, Hamburger Schule und Jazz.

Bemerkenswert -weil eher selten - ist, dass Sänger und Rapper Johannes dann und wann auch zur Bratsche greift. Der Einsatz dieses Streichinstruments stellt in dieser musikalischen Stilistik eher etwas Ungewöhnliches dar. Die Chance, über dieses Instrument und die Integration desselben in einige Songs, eine besondere Aufmerksamkeit auf die Band und ihre Musik zu lenken, könnte relativ groß sein.

Die oben genannten Genres als Orientierungshilfe kreisen die Stilistik schon recht gut an, allerdings betonen Yunus, schwer einzuordnen zu sein.

The Planetoids als spezielle Gäste außer Konkurrenz

Der Gig von Yunus beim Sixpack-Finale am 9. Dezember im MusikZentrum ist kostenlos. Band und Künstler werden gegen 22 Uhr auf der Bühne erwarten, aber dies natürlich ohne Gewähr.

Wie kürzlich bekannt wurde, wird beim Sixpack 2017 am späteren Abend die Indie-Disco-Soul-Groove-Band The Planetoids als special außer Konkurrenz auftreten. Ihre Show steigt, während zeitgleich die Jury berät und eine Auswertung der Publikumsstimmen vornimmt.

Einlass in die Halle des MusikZentrums ist am Samstag ab 18.30 Uhr. Die erste Band wird um 19.00 Uhr auf der Bühne erwartet.

Links:

www.facebook.com/yunusband
www.musikzentrum-hannover.de
www.facebook.com/MusikZentrum

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[„Die Zeit drängt!“](#)(10.02.2021)
[Ein Lied über das Bleiben](#)(01.02.2021)
[JungeScheißePunx, Die Streber und Madsen](#)(15.10.2020)
[Der vielseitige Schlagzeug-Freelancer](#)(28.05.2020)
[Schwermütig](#)(29.04.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.
Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)